

Roue des arômes de la cerise

Sonia Petignat-Keller
www.destillate.agroscope.ch

Qu'est-ce qu'une roue des arômes?

Afin de mieux caractériser les 800 variétés de cerises suisses, cette roue a été développée pour faciliter la dégustation et l'écriture à l'aide d'un vocabulaire commun. Une approche systématique avec des critères objectifs augmente la précision de la description sensorielle et renforce les compétences des dégustateurs.

La roue a 3 niveaux, à savoir 7 catégories de saveur (fruité, floral, etc) et des sous-catégories. A l'extérieur il y a des attributs très typiques qui peuvent être caractérisés par des arômes distinctifs appropriés. Ils fournissent des orientations pour la diversité des arômes des cerises et aident à créer un profil pour chaque fruit.



Bibliographie

Mehr Spass am Degustieren, Hans Bättig-Weinkonzepte
Kirschen und Kirsch, Lucas Rosenblatt, Lukas Fassbind
Spirituosen geniessen und verkosten, Destillata
Illustration: Dominic Rittler